

DAX-OEYRELUY

Mardi 28 septembre 2021

La compagnie Le Trimaran fait escale au lycée Hector-Serres

Matinée théâtrale mercredi dernier, pour quelque 70 élèves de seconde et première rassemblés dans la grande salle du lycée d'enseignement général technologique et agricole de Dax-Oeyreluy. L'établissement a accueilli la compagnie tarnaise Le Trimaran, pour une pièce de théâtre interactive intitulée « Graine de supporteurs ».

Depuis 1993, la troupe crée principalement des spectacles éducatifs de prévention à destination des jeunes, avec la particularité d'impliquer les spectateurs dans des saynètes improvisées leur permettant de ressentir et d'exprimer leurs émotions face aux sujets de société sensibles qui sont abordés.

Théâtre participatif

Ce matin-là, les situations de discrimination sont à l'ordre du jour : racisme, antisémitisme, sexisme, homophobie... Les comédiens alternent avec brio des scènes humoristiques et des interventions pédagogiques, rappelant des moments historiques et des faits de société. Le public est sans cesse invité à intervenir, à participer puis à monter sur scène pour interpréter des situations de discrimination.

Une façon originale et efficace d'aborder des notions qui font partie de la vie quotidienne des adolescents. Enthousiastes et impliqués, les lycéens se souviendront sans doute de cette séance peu ba-



Les lycéens invités par les comédiens à monter sur scène. P. M.

nale d'éducation morale et citoyenne.

Philippe Miquel